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戰術部署老問題仍在 卡斯米路燃自爆藥引

港隊26名選手出戰亞洲花樣滑冰賽
香港文匯報訊（記者 葉詩敏）「嘉里建設呈獻
2024亞洲公開花樣滑冰錦標賽」將於昨日起至9月5
日於九龍灣Mega Ice舉行，這是香港繼2017年後再
度舉辦花樣滑冰亞錦賽。今屆賽事有16個國家及地
區參加，中國香港隊派出了賽事最多的26名選手參
賽，港隊成員都盼望為港增光。曾於四大洲大獎賽兩
度封后的日本名將三原舞依，以及去年贏得全國賽冠
軍的國家隊好手安香怡，也會出戰成年女子組賽事。
今屆賽事亦首度增設獎金，希望為表現出色的運動員
提供獎勵。

短說
長話

上季三遇利物浦不敗兼成功捧起足總盃，還有今夏大

灑金錢增兵，以及利物浦新主帥史洛英超領軍經驗不

足，都增加了外界對曼聯在今場「雙紅會」的期望。可

是最終結果，「紅魔」發揮卻遠比不上上季，坦哈格的

戰術部署失當，加上如卡斯米路等個別球員的失誤，造

成了在奧脫福主場的0：3慘敗。史洛在今次荷蘭光頭主

帥的首次英超對決中先贏一仗，但坦帥卻一如以往希望

在賽後記者會「反勝」大打嘴炮，辯稱自己並非魔法

師，要時間重建新陣容，亦有信心今季可再奪錦標。

◆香港文匯報記者 梁志達 綜合報道

雙紅雙紅會會慘敗慘敗
紅魔將帥難辭其咎紅魔將帥難辭其咎

香港文匯報訊 綜合外電報道，利物浦雖然取得大勝，不過隊中王
牌前鋒穆罕默德沙拿賽後卻暗示，自己會在明年離開晏菲路球場。
沙拿與利物浦還有不到一年合約，他表示球會還沒和他討論過續
約的事。「我過了一個很棒的夏天，很長時間讓自己保持正面，因
為你知這會是我在球會的最後一年。」沙拿賽後接受「天空體育」
採訪時表示：「我只想好好享受，不去想它。我覺得我可更專心自
在踢球了，然後再看看明年會發生什麼。」
今年32歲的沙拿自從2017年加盟利物浦以來已為球隊入了214

球，但上季出現狀態下滑卻頗令球迷擔心。 「球會沒有人和我談過
合約的事。這不是由我決定，而是由球會決定的。」沙拿透露說。

利物浦未傾續約
沙拿暗示或離巢

▼穆罕默德沙拿慶祝入球。 路透社

◆◆坦哈格賽後又坦哈格賽後又
打嘴炮打嘴炮，，但也改但也改
不了他上任兩年不了他上任兩年
來首次主場不敵來首次主場不敵
利物浦的事實利物浦的事實。。

法新社法新社

◆◆奧拿拿奧拿拿((左下左下))被路易斯迪亞斯被路易斯迪亞斯((右右))兩破大門兩破大門。。 美聯社美聯社

◆◆面對蘇保斯拉爾的面對蘇保斯拉爾的
進攻進攻，，卡斯米路卡斯米路((右右))
顯得很吃力顯得很吃力。。 美聯社美聯社

香港文匯報訊（記者 張發
兒）港足將於周四及周日在
斐濟出戰三角賽，球隊昨日
在將軍澳足球訓練中心進行
出發前最後一課操練，現効
力上海申花的陳晉一表示，
希望能夠將在中超的比賽經
驗帶回港隊，也期待和港足
新主帥韋斯活擦出火花。
港足昨日進行出發前最後

一課操練，內容主要以熱身
遊戲及傳控球為主。兩名在
中國聯賽効力的球員周緣德
及余煒廉未有現身，陳俊樂
及祖連奴等球員則在場邊慢跑及拉筋。
是次大軍名單中亦有驚喜，現効力理文的年輕後衛

周子謙首度入選「大港腳」名單，他表示對能夠入選
大港腳感到意外，且到斐濟比賽是一件新鮮的事：
「好開心，沒有想過能夠入選，希望可以盡力踢，讓
教練能夠看到我的表現。今次的作客機會都令我感到
新鮮，因為以往都沒有機會坐長途機作客，加上都很
少與斐濟及所羅門群島踢友誼賽。」

陳晉一盼將中超經驗帶到隊中
另一港足成員陳晉一今季轉投中超爭標分子上海申

花，並且在聯賽及足總盃均取得入球。此子期望能將
外流經驗帶回港隊：「剛加盟球隊時還在適應中超比

賽節奏，後來慢慢得到更多上陣時間，入球給了自己
很大信心。在申花的主場每場都有約3萬名球迷入場，
尤其打吡戰，氣氛更加好，令我十分震憾，希望可以
帶到少少經驗回港隊。」
談到與新教練韋斯活的磨合，陳晉一表示期待能夠
和對方擦出火花：「韋斯活已經跟我們說了這次的三
角賽他主要是從旁協助，慢慢熟悉大家。韋斯活的指
令也很簡單，就是盡全力去踢就可以。」
足總總幹事張炎有昨日也有現身觀看港足操練，他
強調會爭取未來所有的作客比賽都有直播：「直播成
本一定是貴，但我們都一定會全力支持，不過也有些
不可控的因素，例如上次作客土庫曼，我們都有盡力
爭取，只不過原來對方都沒有安排直播。」

港足備戰斐濟三角賽
新兵周子謙冀全力以赴

◆◆港足新主帥韋斯活港足新主帥韋斯活
在旁督操在旁督操。。

香港文匯報香港文匯報
記者葉詩敏記者葉詩敏攝攝

◆◆首次入選的小將周子謙積極投入操練首次入選的小將周子謙積極投入操練。。
香港文匯報記者葉詩敏香港文匯報記者葉詩敏攝攝

麥巴比西甲終開齋
皇馬雙星粉碎不和傳聞

香港文匯報訊 綜合外電
報道，經過四場比賽，基
利安麥巴比終於盼到自己
在西班牙甲組聯賽的首個
入球，而且一開齋便梅開

二度。皇家馬德里主帥安察洛堤感可喜
的，除了這位法國新「球王」打破入球荒
之外，相信是兩位被指難以共存的前鋒，
以表現來粉碎不和傳言。
皇馬衛冕西甲的開季形勢不利，頭三輪
得1勝2和，昨日凌晨
迎戰貝迪斯半場後仍
互交白卷，更令主場
球迷心急如焚。局面
膠着之際，今夏轉戰
西甲頭三場聯賽仍未
開齋的麥巴比終於及
時爆發，在67分鐘接
應費達歷高華維迪後
腳妙傳，小禁區外射
入打破僵局，繼上月

歐洲超級盃後終於再有斬獲。
麥巴比被指加盟後難與雲尼斯奧斯祖利
亞共存，上仗互相攤手埋怨的場面更添兩
人不和揣測。是役戰至75分鐘，雲尼斯奧
斯博得12碼後主動讓給麥巴比主射，法國
球星亦將球送入網窩鎖定2：0勝局，粉碎
不和傳言。「這是棒極的時刻，」麥巴比
賽後說：「我一直都渴望能在班拿貝球場
入球，在這個神話般的球場，世界上最好
的球場。但最重要的是贏得比賽。」

▶雲尼斯奧斯祖利亞(右
三)成全麥巴比(右二)梅
開二度。 法新社

◆賽事雲集多位好手參加。 公關提供

梅拿創拜仁紀錄 甘美治接德足臂章
香港文匯報訊 哈利卡尼和

湯馬士梅拿在1日各建一功，
協助拜仁慕尼黑主場2：0擊
退弗賴堡，德甲開季兩連
勝。梅拿連續16個德甲賽季
取得入球，後備入替的他更
以710次上陣，成為拜仁隊史
上陣次數最多的球員。至於
拜仁後衛甘美治，則獲德國
國足主帥拿高士文任命為新
任隊長，接替根度簡退隊後
交出的臂章。
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過往曾在荷蘭祖國賽場過招的兩位光頭教練
坦哈格和史洛，當地時間1日首度在英超

交鋒，但已在曼聯執教兩年的坦帥結果卻完敗
給英超新人。「紅魔」是役有多位新援正選披
甲，但踢起來老問題依然存在，後衛和中場欠
缺良好聯動，導致兩線空間過大，加上卡斯米
路的致命失誤和中前場球員不切實際的冒險逼
搶暴露了更多後防漏洞，曼聯反而踢不出上季
聯賽兩和以及足總盃絕殺利物浦的韌勁。
卡斯米路曾是皇家馬德里的歐聯五冠功臣，

可是這位32歲巴西中場而今在曼聯卻開始力不
從心。他是役數度在後場危險區域斷纜已敲響

警號，到35分鐘他前傳被截終鑄成大錯，而小
將文奴回追又欠速度，最終穆罕默德沙拿右路
成功傳給門前的路易斯迪亞斯頂入。7分鐘後，
卡斯米路盤球再被截斷，又是穆罕默德沙拿傳
中協助路易斯迪亞斯射成2：0。
新簽的烏加迪未可趕及上陣，坦哈格換邊後
在防守中場只能以小將高利耶入替卡斯米路，
可是高利耶和文奴的一對中防小將不僅未有驚
喜，連上季和今夏歐洲國家盃表現不俗的文奴
也心不在焉，第56分鐘他誤傳送禮，「曼聯剋
星」沙拿接應蘇保斯拉爾助攻，射入他各項賽
事對曼聯的第15球。
曼聯射手海倫因傷倦勤，新加盟的中堅馬菲
斯迪歷特和前鋒約舒亞舒克斯首度在英超踢正
選，另一新兵馬沙拉奧續任右閘，進攻中場則

是加拿祖、般奴費南迪斯和拉舒福
特。而以上季骨幹原班人馬出戰、連
新援費達歷高基艾沙也沒上陣的利物浦，
展現的默契明顯更佳，史洛沒有太多冒險就
成功收下英超開季三連勝，兼保持一球不失。

坦哈格辯稱非哈利波特：需時重建冠軍可期
「你要知道我不是哈利波特，」坦哈格在連
輸兩場後表示，「我們才踢完今季第三場比
賽，還需要重建陣容。我們會重建起球隊，我
們有年輕球員和需適應（狀態）的球員，今天
有兩三人才是本季首任正選，還沒踢滿過全場
的。」坦帥續說：「我們會好起來的。顯然我
們必須改進，但在賽季結束時，很有信心我們
很大機會將再度捧盃。」


